

No. 309 /A (E)

11. MRZ. 1992

Präs.:

ORIGINAL

ENTSCHLIESSUNGSAНTRAG

der Abgeordneten Mag. Barmüller

betreffend Finanzierung von regionalen Energiebilanzen

Am 25. November 1991 wurde von einem Proponentenkomitee, dem neben den Energiesprechern der drei mandatsstärksten Fraktionen des Nationalrates auch der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten angehört, der Verein "Regionale Energieinformation" gegründet.

Dieser Verein wird die spezifischen Informationsbedürfnisse, die bei der regionalen Betrachtung von den mit Energiefragen betroffenen Politikern, Planern und Unternehmen zu berücksichtigen sind, in den Mittelpunkt seiner Tätigkeit stellen. Die für diesen Bedarf nach einer einheitlichen Methode erstellten regionalen Energiebilanzen sollen für der Öffentlichkeit, der Wirtschaft und der Verwaltung als Basis für Energiepläne, Energiekonzepte sowie Maßnahmen der Energie- und Umweltpolitik dienen.

Um nun die Finanzierung dieser im Interesse der hiefür zuständigen Entscheidungsträger gelegenen Leistungen auch durch den Bund zu gewährleisten, stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgenden

ENTSCHLIESSUNGSAНTRAG

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesregierung wird aufgefordert, umgehend die notwendigen finanziellen Mittel für eine fundierte Regionalisierung der Energiebilanzen in Zusammenarbeit mit den Bundesländern sicherzustellen."

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Handelsausschuß beantragt.

Wien, am 11. März 1992